

Der Flüchtlingsrat in Mainz lädt ein mit uns zu essen und zu trinken am:

**Tag des Flüchtlings**  
**Freitag, den 27. September 2024 von 11.00 Uhr bis 13.30 Uhr**  
**Platz vor der alten Universität**

Unter dem Motto: **An unserem Tisch ist Platz für Alle**

Die Gemeinschaft an einem Tisch ist ein Zeichen für eine weltoffene, liberale Stadt. Der Tisch ist ein Zeichen für die Bereitschaft verfolgten Mensch Schutz zu bieten und Flüchtlinge willkommen zu heißen.

Trotz vieler lauter Stimmen, die in Deutschland keinen Flüchtlingsschutz mehr geben wollen, sich also trotz über 120 Millionen Flüchtlingen weltweit, sich Deutschland als Oase ohne Flüchtlinge vorstellen, fordern wir:

- Mainz muss weiter ein „sicherer Hafen“ sein und Flüchtlinge aufnehmen
- Mainz muss sich intensiv dafür einsetzen, damit schutzsuchende Menschen auf legalen Wegen nach Mainz kommen können
- Mainz muss öffentlich dafür werben, dass die Stadt von den über 120 Millionen Flüchtlinge auf der Welt, einen angemessenen Teil aufnehmen will
- Mainz muss ein Sonderprogramm auflegen um Wohnraum zu schaffen für Personen mit niedrigem Einkommen und für Flüchtlinge
- Mainz muss bereit sein, das Land Rheinland Pfalz zu bitten, ein Landesaufnahmeprogramm zu beschließen

Wir freuen uns, wenn Sie am Freitag kommen (wenn vielleicht auch nur ganz kurz), mit uns die Situation von Flüchtlingen besprechen, sich für Flüchtlinge engagieren und eine Kleinigkeit mit uns essen und trinken unter dem Motto:

**An unserem Tisch ist Platz für Alle**